
Кредrпъй потребитеlъский кOOпоратив

"СOдействи0"

протокол J\t 14
Общего собрания пайшциков

кредитного потребительского кооператива <<содействие))
в форме собрания уполномоченных

г. Пятигорск
29 июня 2023 гола

МестО проведенИя общегО собрания: РФ, г. Пятигорск, ПР. Калинина, дом 38а,конференц-зал.
Вид собрания: очередное общее собрание.
Форма проведения общего собрания пайщиков: собрание уполномоченных.

Собрание открыто: 15 час.00 мин.

Общее количество уполномоченных - 20.
Присутствовало на собрании - 18 уполномоченных, а именно: Павлушко Татьяна Ивановна,LIернякоВ Петр ВикТорович, КувшиноВа Елена Игоревна, СаратоВ Сергей Длександрович,Кочетова ЕвгениЯ ВилиоровНа, ЧалаЯ Елена БорисЙна, Зиненко Людмила Владимировна,маренова E,ltetta Ивановна, Усольцева Антонина Владимировна, Попова Елизаве.гаВладимиРовна, ОрехоВ олег Евгеньевич, Браткова Светлана Григорьевна, Савиев а Лидияниколаевttа, Чернов Александр Александрович, Дацева Анастасия Александровна, СиянкоМарина Ивановна, Алекперова Виктори" Гi.rроuпu, Дu"".ппо Юлия длексеевна.также на собрании приняли участие: Щецова Елена Евгеньевна, Щецов Евгеttийвалентинович, Бородаева Людмила Петровна, Никитина ольга Николаевна, Еремкина д;lлаСергеевна, Ткачева Анна Алексеевна, Клыгин Александр Алексеевич.

Собрание открыл [Iредседатель Правления кооператива Щецова Елена EBt.eHbeBHa ипояснила, что в соответствии с действующим законодательством о кредитной кооперацииобщее собрание членов кредитного кооператива в форме собрания уполномоченныхсчитается правомочным, если на нем принимает участие более arono""no, обцеt.о количествауполномоченных, На момепт I{ачала общего собрания членов кпК кСодlействие>зарегистрировано l8 уполномоченных, кворум имеется.
председатель fIравления кооператива Щецова Елена Евгеньевна пояснила, что общеесобрание пайщиков проводится не реже одного раза в год для утверждения итоговпредыдущего финансового го/Iа и планирования текущего. Общее собрание проводится вформе собраttия уполномоченIlых. Каждый упоппоirо"еrlный избран на собран ии частLIчJIе'IоВ Кооператива, О проведении,собраr"о 1raa.a, дате, времени проведения, повесткедttя) все уполномоченные увеломлеIлы.

При голосовании по вопросам IIовестки дня каждый уполномоченный имеет 1 голос,голосование по всем вопросам осуществляется открыто, путем поднятия руки.ПредседателЬ ПравлениЯ кооператива lЦецова Елена Евгеньевна предложила избратьпредседателем Общего собраtrия - IIредседатеJIя ГIравления кооператива Щецову ЕленуЕвгеньевну, секретарем Обlцего собрания - Ткачеву ailHy Алексеевну.
За это предложеI{ие голосовали:
<За> - l fl t.пtt.illltl[I()(IcHllt,Ix;
кllротив> - 0 yllt1.1lltt)]}lotltэlt Itы х ;
кВоздержался> - () )/ II0"l I l t о [l о rl eI I t l }rt х.



Реuluлu: uзбраmь преdсеdпmеле.u Общеzо собраttuя Щецову Елену EBzeHbeBHy,
секреmаре.u Обu4еzо собранuя Ткачеву Анну Алексеевну.

ПРедсеДатель Правления кооператива Щецова Елена Евгеньевна, сообщила, что в
КРеДиТноМ кооперативе с числом членов более 200 для определения кворума общего
СОбРаНИя членов кредитного кооператива (пайщиков) и подсчета голосов при голосовании из
числа членов кредитного кооператива (пайщиков) создается счетная комиссия,
количественный и персонЕrльный составы которой утверждаются общим собранием членов
кредитного кооператива (пайщиков).
ПРедседатель Правления кооператива Щецова Елена Евгеньевна, предлох(ила создать
счетнуIо комиссию в количестве 3 человек, в составе: Никитиной ольги Николаевны,
Еремкиной Аллы Сергеевны, Клыгина Александра Алексеевича,
За это предложение голосовЕlли:
кЗа> - l8 чllо.пltоDlоrlеllllых;
кПротив> - 0 1,tto.lltlt)\l()lletlIIыx;
к Воздерлса_llся> - () \, IIo.:l l l о ]!l () tl cl l l l 1,1 х.

решuлlt: созdаmь счеmную колruссuю в колuчесmве 3 человек в сосmаве: Нuкumuной
ОЛьzа Наколаевньt, Еремкuной Аttльt CepzeeBHbt, Клыzана Алексанdра Длексеевчча.

!алее Председатель Общего собрания Щецова Елена Евгеньевна предложила утвердить
следующую повестку дня:

l. У,гверittдение отчета о леятельности Правления за2О22 год
2. У'гверждение отчета о деятельности ревизионной комиссии за2О22 год;
З. Утверждение отчета об исполнении сметы доходов и расходов за2022 год;
4. Утверждение отчета о деятельности комитета по займам за2022 год;
5. Утверхсдение годовой бухгалтерской отчетности за2022 год
6. Утверждение отчета о состоянии системы управления рисками кооперати ва за 2О22г;
7. Утверrкдение основных направлений расходования денежных средств на 2023 год;
8. Распределение прибыли;
9. Утверхtдение положений, общих условий по займам;
l0. Олобрение решеtIий Правления Кооператива;
1 l. Выбор аудиторской организации (аудитора) для проведения проверки бухгалтерского

УЧеТа и бухга-гlтерскоЙ (финансовой) отчетности Кооператива за 2023 год.

За это прелложение голосоваJIи:
кЗа> - l 1l \.lltl;llltl]}ItlrIeIl Ir},lx;
<Против> - 0 r, tltlillto}l().tcllllыx;
к Воздеря<zuIся ) - () \, l l cr.,l I l tlilr () t l eI I l l 1,I I.
решuлu: уmверdumь преdлосrcенную повесmку dня обu4еzо собраttuя.

.Щалее перешли к рассмотрению вопросов повестки дня.

1. ПО ПерВому вопросу повестки дня <Утверждение отчета о деятельности Правления за2О22
год> Слушали Председателя Правления КПК <Содействие> Щецову Елену Евгеньевlrу,
которая огласила основIlые результаты работы Правления КПК <Содействие> в2022 году, а
также основные планы Правления по развитию кооператива в 2023 году:
В целом отчеттrый год был напряженный и стабильно развивающийся. Основные продукты,
ре€шизуемые Кооперативом - ипотечные и потребительские займы, программы сбережений.
со всей информацией о деятельности Кооператива, о действующих программах по выдаче
ЗаЙМОВ и ПроГраммах сбережений можно ознакомиться на сайте Кооператива по адресу
lrttp://www. lizing-p.ru.
основными задачами, которые ставит Правление Кооператива являются:



- увеличение портфеля займов;
- продолжение программ по стабилизации Кооператива на финансовом рынке.

Щецова Елена Евгеньевна выступила с предложением об утверждении отчета Правления

За это предлох(ение голосоваJIи:
кЗа> - l8 уlIо.llпоNlочсlllllrtхi
кПротив> - 0 уllо.пlломочеtlItых;
кВоздержался> - 0 уполIlомоtIепIlых.
Решчла: уmверdumь оmчеm о dеяmельносmu Правленuя коопераmuва 3а 2022 zod,

2. ПО второмУ вопросУ повестки дня <Утверждение отчета о деятельности ревизионной
комиссии за 2022 год) слушtlли члена Ревизионной комиссии Еремкину Аллу Сергеевну,

которая в том числе сообщила, что в целом, финансово-хозяйственная деятельность
кооператива соответствует требования законодательства рФ, Устава кооператива,

финансовое положение стабильное.
Возражений и замечанийиз заJIа не поступило
председатель собрания Щецова Елена Евгеньевна предложила утвердить отчет о

деятельности ревизионной комиссии за 2022 rод,
Возражений не поступило.
голосовали:
кЗа> - l 8 1,1ttl;lllllivlOticlllt1,Ix;
кПротив> - 0 yllo"itlloNl0lIellIIыx;
<Воздеряtался> - 0 yпоJII{0NIоlIеIltIых.

Решчлu: уmверdаmь оmчеm о dеяmельносmu ревазuонной комuссuu за 2022 zod.

отчета об исполнении сметы доходов
Бородаеву Людмилу Петровну.

3. По третьему вопросу повестки дня <Утверждение

расходов за2022 год) сJIушали Главного бухгалтера
Возражений и замечаний из заJ,Iа не поступило.

Председатель собрания Щецова Елена Евгеньевна предложила
исполнении сметы расходов в 2022 году.
За это предлох(ение голосовЕIли:
кЗа> - 18 _чгltl.шllомочеIlllых;
<Против> - 0 упо"rtнt)пIoчеriных;
кВоздерrкался> - 0 у II0.]t ll 0 NlOIt elI lII)Ix.

утвердить отчет об

Perolultu: 1,пtверDuпЛь оmчеm об uсtлолttенurt смеmЫ расхоdованuя dенеlrcпых среdсmв

КПК <СоdейсmвuеD в 2022 zoDy.

4. По четвертому вопросу повестки дня <утверждение отчета о деятельности комитета по

займаМ за2О22 гоД) слушаJIи члена комитета по займам Никитину Ольгу Николаевну.
Возражений и замечаний из зала не поступило.
председатель собрания Щецова Елена Евгеньевна lrредложил утвердить отчет о

деятельности комитета по займам за2022год.
За это предложение голосовали:
кЗа> - l tl t,llo.il tltlJ-IolIeII ll ых ;

<Против> - 0 ylIt1.1lltoмOrIeHtl1,1x;

кВоздержался> - 0 ytttr"ll lto j}t0lIetl lIых.
реtuчлu: уmверdumь оmчеm о dеяmельносmu комumеmа по зайlиам за 2022 zod.

5. По пятому вопросу повестки дня кутверждение годовой бlхгалтерской отчетности за

2О22 год>>. С показателями годового баланса КПК <Содействие> за 2022 год ознакомил

Исполнительный директор Щецов Евгений Ва-пентинович.



возражений и замечаний из заJIа не поступило,

пр.ьоurель собрания Щецова Елена Евгеньевна выступила с предложением проголосовать

по вопросу утверждения гьдовой бухга-тlтерской отчетности за 2022 rод.

За это предложение голосоваJIи:

<За> - ltl чпtl"цнtlм()rlеIltlых;
<Против> - 0 уполlttrпt0llеllllых;
<Воздержался> - () ylIoJl II0Ntottetl llых,
Решчлu:УmверdumьzоdовуюбухzалmерскуЮоmчеmносmьза2022zоd.

б. По шестому вопросу повестки дня <утверждение отчета о состоянии системы управления

рискамИ noonapurrBa за 2022 год>. Предселатель правления сообщила, что в кредитном

кооперативе соблюдаются требования базового стандарта <по управлению рисками Кпк),

система управления рисками в кредитном кооперативе, включающая в себя комплекс

I]равиJI, локументов и мероприятий по идентификации, оценке рисков, реагированию на

риски' а также мониторингу и контролю их уровня. Управление рисками в кооперативе

рассматрИвается в числе ключевых контрольно-управленческих функuий,

основная цель системы управления p"anur" - обеспечить надежную работу ключевых

направлений деятельности кооператива, поддер}кать стабильное развитие кооператива,

гараIIтировать выполнение обязательств перед пuйщ"*urи и регулятором, При управлении

рискамИ кооператИв руковоДствуетсЯ кБазовыМ стандартоМ 11О управлению рисками

кредитных потребительских кооперативов)) а также требованиями И рекомендациями других

ре;улирующих органов. Определены наиболее значимые риски, Прелложила утвердить отчет

о состоянии управления рисками кооператива,

возражений и замечаний из зала не поступило,

Пр.i..оur.л" соб|аНия Щецова Елена ЕвгеньевНа выступила с предложением проголосовать

по вопросу утверждения отчета по управлению рисками за2022 год,

За это предложение голосовали:
кЗа> - l [l \ llo.1rtltl}l0alctlIlыx;
кПротив> - 0 r,llo;lllt)ý{or|eHllыx;
к13оздерхсался> - 0 yIIoJlIIoNtоlle[tIIыx,

решullu: Уповерdumь оmчеm о сосmояttuч сuсmемы управленuя рuскалlu коопераmuво з{l

2022 zod.

7. По седьмому вопросу повестки дня кутверждение основных направлений расхолования

деIIежных средств на2О23 год) уполномоченных ознакомила Главный бухгалтер Бородаева

Людмила Петровна.
возраrкеttий и замечаний из зала не поступило,

Ilрелседатель собрания Щецова Е.Е. предложила утвердить основные направления

расходования денежных средств на 202Згод,

За это предJIожение голосовали:
кЗа> - 18 ylro;IlloN{OrIeHIIыx;

кПротив> - 0 vlIo.пHO]rtortetlнt,IX ;

к В оздержался > - 0 )l t t о,l t l l 0 i\I () tle l l l t 1,I х,

р е tu tbl'u z у mв е pd umь о с н о в н bI е н 0пр fl вле н uя р acxod о в ан uя d е н ежньtх среdсmв на 2023 zoD.

8. Ilo восьмому вопросу повестки дня <Принятие решения о распределении дохода

кооператива, полученного по итогам 2022 фiнансового года) выступил Исполнительный

директоР Щецов Евгений Валентинович, предJIожил не распределять доходы Кооператива,

полученIIые по итогам 2022 финансового года, среди пайщиков, а направить доходы в

резервный фонд Кооператива,
За это предлох(ение голосоваJIи:

<За> - l tl ),trtl.rlllo}totIcllIt1,Ix;
4



<Против> - 0 упо;rшомоче}Itlых;
кВоздержа-гlся> - 0 упоJlII0N{очеIl IIых.
решuлu: не распреdеляmь doxodbt Коопераmuва, полученные по аmоzал, 2022 фuнансовоzо
zоdа, среdu пайtцuков, а направumь doxodbt в резерсньtй фонd Коопераmuва.

9. По девятому вопросу повестки дня кУтверждение Положений, общих условий по займу>
выступил Исполнительный директор Щецов Евгений Валентинович, который ознакомил
уполномоченных с вносимыми изменениями,в Положения, Общие условия по займам и
предлох(ил проголосовать за их утверждение.
За это предло}кение голосоваJIи:
кЗа> - 1 8 \,llo.,llro}toчel|tIl,tx;
кПротив> - 0 r,llо;rно}lоченных;
кВоздержался> - 0 \,Iltl.Itlо}Iочеtlllых.
решuлu: уmверdumь Полоеrcенuе о поряdке преdосmавленuя займов, Полоuсенuе о поряdке
прuвлеченuл лuцньtх сбереuсенuй, Полонсенае о щенсmве, Обu4ае условuя по зайгпу.

l0, ПО десятомУ вопросУ повестки дня <УтвеРждение протоколов заседания Правления>
выступила Прелседатель собрания Щецова Елена Евгенiевна, которая сообщила, что в
период между общими собраниями Правлением кооператива принимЕrлись решения,IIротоколы от 04.02.2022, 14.02.2022, 01,0з.2о22, 04.0з.2022, |о.оз,2022, 2i.Oз.2022,
25.0з.2022, lз.04.2022, 05.05.2022, |0.о6,2022, 12.07.2022,25.07.2022,29,Og,2022, O1.1|.2022,
06.12.2022, 22.12.2022, 0l .О3.2023 г.
За это предложение голосовали:
кЗа> - l8 r,rlo.rlto}loчelltlыx;
<Протлtв>> - 0 r,по.пно}Iotlенпых;
<13оздержался> - 0 \,IlоJtrlоN{OчеIItlых.
tешuлu: уmверdumь проmокольl засеdанuя Правленuя оm 04.02.2022, I4.02.2022,
0I.03.2022, 04.03.2022, 10.03.2022, 24.03.2022, 25.в:2022, lз.04.2022, 05.05.2022, 10.06.2022,
12.07.2022,25.07.2022, 29.09.2022, 01.11.2022,06.12.2022, 22.I2.2022, 0t.03.2023 z.

11, ПО одиннадцатому вопРосу повесТки днЯ <ВыбоР аудиторсКой органИзации (аулитора)
для проведениЯ проверкИ бухгалтерСкого учета и бухгалтерской (финансовой) отчетности
Кооператива за 202З год) выступил Исполнительный д"р"пrор Щецов Евгений
Валентинович, сообщил. что в процессе аудита рассматриваются все рaвделы бухгалтерскойи налоговой отчетIlости Кооператива, система внутреннего контроля koonapurr"u,
обеспечивающая составление и достоверность бухгалтерской отчетности.
Прелложено утвердить Ао КГ <Баланс> в качестве аудитора на 2023 год.
За это предложение голосоваJIи:
кЗа> - l8 r,lltlлllо}lочеllllых;
<Против> - 0 r,по.rllо}lоIIсIllIых; l

<Воздержался> - 0 \,Ilo. lIIo j}lo.,",, j, о,*.
Решuла: уmверdumь Ао КГ кБй{нс> огрН 1025402453020, инН 540617068з в качесmве
ауdаmора на 2023 zod.

Собрание закрыто в lб ч. 00 мин.
.Щата составления протокола : 29 июня 202З года.

IIрелседатель Общего собраltия Е.Е. Щецова

Сскре,гарь Обllцеl.о собраli А.А. Ткачева
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